
 
 

 

 
日時 令和７年２月１３日（木）１０：３０~１２：００ 

場所 １階 校長室 

委員 １３名 

次第  

① 校長挨拶 

② 令和６年度の教育活動の報告  

・学校評価について 

・学校自己評価システムシートについて 

③     令和７年度学校運営に関する基本的な方針の説明 

・学校経営方針について 

・学校グランドデザインについて 

・令和７年度学校運営方針等の変更について 

・令和７年度の児童数の状況について 

④   その他 

    ・アンケートの依頼 

    ・給食について 

 ・来年度の委員のお願いについて 

 

【委員の方から】 

〇 学校評価については、ホタル飼育などの特徴的な活動が評価されているのはよ

い。しかし、回答率が６０％程度なのが気になる。数回、保護者に依頼するな

ど、回答率を上げる工夫が必要なのではないか。 

〇 通学班が問題になっていることが気になる。PTA が編制しているため、PTA 加入

率が減ってくると運用が難しい状況も分かる。ただ、本校の広い学区を考えると

通学班がある方が望ましいのではないか。 

 

〇 来年度に向けて、新しい取組をする。２月１４日に保護者や地域に伝えるので

内容を見てほしい。例）電子決済システムの導入、学校・家庭間連絡ツールの有

料契約等。 

 

    【報告】 

〇 令和７年度の学校運営方針について、委員の皆    

さんから承諾をいただきました。グランドデザイン

等については、来年度になってから、学校ホームペ

ージ等でお伝えします。また、今年度の振り返りと

して１０月に行った学校評価アンケートの結果も後

日お伝えします。 

 

【その他】 

〇運営協議会後に、いじめ対策委員会定例会を開催しました。 

〇委員の皆さんには、子どもたちと一緒に給食をたべてもらいました。 

さ い た ま 市 立 芝 川 小 学 校  
学 校 運 営 協 議 会  報 告  


